

## Konfercab NU Pasaman Barat ke 3 Tetapkan Nasrullah Sudirman Sebagai Ketua

Fernando Yudistira - PASBAR.JURNALIS.ID

Feb 9, 2022 - 00:29



PASAMAN BARAT-Pimpinan Cabang Nahdlatul Ulama (PCNU) Kabupaten Pasaman Barat melaksanakan Konferensi Cabang (KONFERCAB) ke-3 dengan mengusung tema "Merawat Pesantren Membangun Kekuatan" perhelatan Konfercab ini diselenggarakan di Hotel Gucci Simpang Empat, Selasa, (8/2/2022). Dengan mematuhi protokol kesehatan (PROKES).

Konfercab kali ini dihadiri KH . Sulaiman Tanjung Wakil Sekjen PBNU yang juga

Sekretaris PWNU Sumbar, Wakil Bendahara umum PBNU Azwandi Rahman yang juga Wakil Bendahara Umum PBNU, Fernando Yudistira, S.Sos., M.Sos, Sekretaris PW IPNU Sumbar, Syawal Suro, Rommy Candra, Ali Nasir, Ustadz Samidas, Jedri, SAg, Panitia Alizar dan Adlis. kasat Intelkam Polres Pasbar AKP. Zukri Ilham. Turut hadir dari pemda Pasaman Barat Staf ahli Bupati Pasbar, Adrianto dan undangan lain seperti FKUB, MUI, BAZNAS Pasaman Barat serta Banom NU seperti Muslimat, Fatayat, IPNU, IPPNU, PMII, Ansor/Banser serta warga nahdliyin se Pasaman Barat.



Adapun untuk pemilihan Ketua PC NU Kab. Pasaman Barat (Majelis Wakil Cabang (MWC) di 11 Kecamatan memberikan mandat untuk pemilihan Ketua.

Kegiatan Konfrensi Cabang ini baru pertama kali dilaksanakan di Kabupaten Pasaman Barat yang selama ini hanya didaulat saja untuk kepengurusan PC NU Pasaman Barat. Secara Amaliyah NU di Kabupaten Pasaman Barat lebih 70 persen.

Sambutan Kepala Kakemenag Kabupaten Pasbar mengatakan, Mari sama-sama kita urus organisasi ini dan uruslah organisasi yang tidak bertentangan dengan Pemerintah.

Sementara Sambutan Bupati yang diwakilkan Staf Ahli Bidang Keagamaan DR. Adrianto Kabupaten Pasbar atas nama pemerintah daerah mengucapkan selamat kepada NU yang melaksanakan Konfercab.

"Harapan Kita kedepan NU tidak bertentangan dengan Pemerintah. Kehadiran NU di Pasaman Barat menjadi kekuatan besar bagi Pemerintah dalam bersama-sama memajukan Pasaman Barat," katanya.

Sambutan dan Sekaligus Pembukaan Konfercab oleh Sekretaris PW NU Prov. Sumatera Barat Sulaiman Tanjung menyampaikan pada tanggal 13 Februari 2022 seluruh NU Sumatera Barat menghadiri Hari Lahir NU bagian Indonesia Barat yang di Pusatkan di Palembang.

Kegiatan Konfercab PC NU Kab. Pasaman Barat merupakan agenda lima tahun sekali yang dilaksanakan dan diikuti oleh PC NU Kabupaten Pasaman Barat untuk menyalurkan aspirasinya 5 tahun ke depan.

Sekretaris PWNU Propinsi Sumatera Barat sekaligus Wakil Sekjen PBNU mengutarakan kekecewaannya ketidakhadiran kepala daerah setempat.

"Sebagai pengurus Besar Nahdlatul Ulama saya mampu membawa program-program pusat ke Pasaman Barat, tapi pertanyaannya apakah pemda mampu melayaninya. Saat konfercab saja Bupati, Kapolres, Kodim dan sebagainya saat acara NU hanya hadir perwakilan saja, betapa kecewanya saya," ujar Sulaiman Tanjung saat bula acara.

Ia menambahkan mengucapkan selamat atas terpilihnya KH. Nasrullah Sudirman, LC, M.Pd sebagai ketua tanfidziah PC NU Pasaman Barat periode 2022-2027 semoga amanah dalam mengemban tugas 5 tahun ke depan demi kemaslahatan ummat.



Sementara Alizar, S.Pd.I selaku ketua panitia mengungkapkan rasa bahagia karena sukses melaksanakan Konfercab tersebut.

"Alhamdulillah semua berjalan lancar walaupun panitia hanya 2 orang saja Alhamdulillah sekali lagi saya sangat senang acara ini sukses seperti ini. Tidak disangka acara akan sukses seperti ini," pungkas Alizar. (fy)